



Villarrica, 26 de febrero de 2025

Queridas familias,

El próximo lunes 03 de marzo, iniciamos un nuevo año escolar, es una alegría para nosotros volvernos a encontrar. Además, le damos la más cordial bienvenida a las familias que se incorporan este año al Colegio.

Informo que, con el objetivo de mejorar la organización y seguridad de nuestros alumnos, a partir del miércoles 5 de marzo, en la Sede Centro implementaremos horarios diferidos para el almuerzo. Esta medida busca evitar que salgan de las dependencias del Colegio durante el horario de colación, asegurando un ambiente controlado y protegido para todos.

Los horarios de almuerzo serán los siguientes:

- De las 12:15 a las 13:00 horas 7°, 8° básico y II° medio
- De las 13:00 a las 13:45 horas I°, III° y IV° medio

Como indica nuestro Proyecto Educativo, la misión del Colegio es formar personas con sólidos fundamentos de fe y de razón, capaces de cultivar una relación profunda con Dios y de servicio, dispuestos a evangelizar todas las actividades humanas. Queridas familias, esto será posible gracias al apoyo constante de ustedes y que reconozcamos, que en Dios debe estar puesta toda esperanza.

Agradecemos su apoyo y comprensión.

Nos encomendamos al Corazón de Cristo para pedir por toda la comunidad educativa y sus familias en este inicio de año

Nos vemos,



Ignacio Silva

Director